
■保坂充勇会長エレクト　　　　　　　　
前回の続きですが、女性会員の受け入れに
ついてその後ご意見がありませんでしたので
異論がないようなので、進めたいと思います。
第５分区の会長・幹事会の時に疋田ガバナー
や本田エレクトにもその旨を伝え歓迎してい
ました。時代の変化と共にクラブも変える事
が必要です。例会運営や時間も考え検討して
まいりたいと思います。
新会員に対するフォローが必要です。会員
の役割を作り必要性を感じていただき、ロー
タリーの世界を知り感動体験を味わってほし
い。ロータリーは世界を豊かにする力があり
自分も仲間も豊かになって、ロータリアンを
長く続けられるようにしていただきたい。
私は割田年度の時にタイへ中古自転車を贈
る事業で現地に行き、子供達が笑顔で迎えて
くれて、自転車を大切そうに持ち帰った時の
顔に感動した事や、地区幹事を勤めた時に、
副幹事やスタッフとチームで行動し一つにな
った時にロータリーに入っていて良かったと

思えるようになった。皆さんも同じ様な体験
があったと思います。ぜひ多くの方にシェア
してほしいと思います。
ガバナーメッセージは、希望を語ろうです。

会員の減少は危機の現れで、地区も1900人
を割るかどうかになっています。活力再生、
仲間を信じ進化していく希望を持ちたいと思
います。地区目標と数値目標も是非達成して
まいりたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。その中で分区の活性化のためIMを復
活させるそうです。
７月より皆様と希望を語れるよう、新年度

の準備をお願いします。
■石澤雄一郎次年度会員増強親睦活動委員長
第２分科会は会員増強について説明や方針

を聞きました。世界で130万人増加を15年
までに達成するため、毎年５月に目標提出を
要請されました。日本では7000人の入会で
8000人の退会で以前よりはよくなっている
が、まだ減少しているので年度末退会に注意
して対策を考えてほしい。女性会員は、12
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年4411名で５％のクラブしか受け入れてい
ないので各クラブの受け入れを考える。新設
クラブの発足も考え会員増強を進めたい。
会員の高齢化問題で、30才代２％、40才

代15％、50才代35％、60才代28％、70才
代17％となっていて、60才代以上が45％を
絞めているので40才代以下の入会を期待す
る。
会費と例会運営ですが、会費は日本が世界
で最も高く、見直しや視点を変えることも必
要で、東京米山RCはEクラブで、米山学友
のクラブで年会費６万円。弘前アップルRC
は昨年発足し、事務所も無く食事も無しで５
万円の年会費。
例会運営では、クラブの特色を出して魅力
ある例会、クラブを目指してほしい。また、
新会員のフォローをベテランが行うのも大切
である。
各ガバナー補佐からの報告の中に、不足業
種を埋めるには、他分区との同業種者情報を
活用すれば助かるとの意見がありました。
５月26日会員増強セミナーが開かれます

ので、更に問題点や課題をまとめられると思
います。
■武田　寛次年度インターアクト委員長
第４分科会は新世代奉仕でした。まず、ロ
ーターアクトについては、柴崎地区代表より
「ロータリーファミリーの結束」を目標に、
アクトだけでなく、インターやロータリアン
との交流を深められた活動報告と、ロータリ
アンの事業所からの入会協力を求められまし
た。
インターは地区16クラブしかないので、

各クラブは興味を持つよう要請。当クラブは
インター、アクト両方の親クラブで地区内は
先輩方のお陰で胸を張れます。
青少年交換では、体験者の発表があり、体
験を役立たせているだけでなく、この場での
スピーチや多世代交流に感謝しているとしっ
かりしたスピーチに感心させられました。
ライラは、11月３・４日に館林で行われ

るので参加協力をお願いされました。
本田エレクトは、インターやアクトと触れ
合う事が大切で、提唱を考えてほしいし、各
行事にも参加していただき、未来のロータリ
アンを育ててほしいと言われました。
■小暮正人次年度米山奨学委員長

第５分科会は、米山奨学についてでした。
次年度の各委員長も初めての方が多く基本的
な説明から行われました。米山寄付１人当た
りで沼田は25,280円で地区第２位でした。
米山奨学生と学友から体験報告があり、富

岡にいる学友の方は、日本で働き人生の半分
を過ごしてしまったそうです。本来なら日本
で学び、母国に帰って両国の架け橋になるべ
きなのですが、学友の中にも日本で働き続け
る方も多くなっています。
奨学生になるには、学力があり経済状況の

厳しい方がなるのかと思っていましたが、経
済状況よりまず、学力と語学力であるので通
常の奨学金と違う点を疑問に感じました。
次年度も米山奨学会に米山月間中に寄付し

たいと思いますので、ご協力をお願いします。
■桑原　滋次年度副幹事
沼田中央RCの生方彰氏がガバナーノミニ

ーになられましたので、15年に当クラブが
地区協のホストになる可能性が高くなり、今
回運営等を見てまいりました。
生方ガバナーノミニーの考えや方針に沿っ

て検討してまいりますが、皆様方のご協力を
お願いいたします。

■司　会　　　石澤雄一郎ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　武田　寛君

宮澤孝幸会長
先週15日の水曜日に、第五分区新旧会長・幹
事会が老神で開催されました。
地区からは疋田博之ガバナー、本田博己ガ

バナーエレクト、生方彰次期ガバナーノミニ
ー、浅川ガバナー補佐、町田ガバナー補佐エ
レクト。また、沼田中央ロータリークラブが
ホストということで、北野浩司郎ロータリー
財団恒久基金委員長、永井寛之青少年交換委
員、それに第五分区、各クラブの新旧会長・
幹事です。
今回、水上ロータリークラブの姿はありま

せんでした。その件について、浅川ガバナー
補佐から説明があり、今年度限りで解散との
見方が濃厚になってきたとの事です。
さて、もう一つの行事、19日の日曜日に

は、沼田中央ロータリークラブとの、親睦ゴ
ルフコンペが開催され、結果はクラブ対抗で
は沼田クラブが優勝し、個人でも峯川さんが
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優勝ということで沼田クラブにとりましては
お酒の味が一段と美味しく感じられました。
夜の懇親会には沼田中央さんから11名、沼
田クラブが18名参加し合計29名でした。
私は昼のゴルフには参加できませんでした
ので、その分、夜の懇親会では18ホールを
隈なく回り、全員に注ぎ歩きました。
ゴルフを通じて親睦を図り、親睦から更に
素晴らしいロータリー活動ができることと思
います。

関　真一幹事
◎群馬ロータリー野球大会について
26日昭和村赤城原グラウンド、野球部７
時集合。応援は11時。19時ディラン慰労
会。
◎地区ローターアクト指導者研修会開催
６月16日12時県庁35F会議室

◎SAA出席委員会　　　　 石澤雄一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・宮澤孝幸君　15日第５分区新旧会長幹事
会が老神で開催され関幹事、保坂エレクト、
斎藤副幹事にお世話になり。19日沼田中
央対抗ゴルフコンペで武田親睦委員長はじ
め設営の皆様大変お疲れ様でした。クラブ
対抗優勝、個人戦で峯川さん優勝で素晴ら

しく新年が楽しみです。
・峯川卓美君　恒例沼田中央RC対抗ゴルフ
コンペで優勝でき、団体戦にも貢献しほっ
として。

・山田龍之介君　19日沼田中央RC対抗ゴル
フコンペが無事終了。見事沼田RCの勝利
夜の親睦会も大勢出席にも感謝。

・飯島千明君　19日柏崎潮風マラソンに出
場初のフルマラソン４時間12分で完走で
き。雰囲気の素晴らしい大会でした。

・ニコニコ一週間　飯島さんフルマラソン完
走おめでとう。
木下　進君　　阿形登氏君　石澤雄一郎君
富澤勝美君　　水石清治君　　戸部聖之君
塩浦敬之君　　今井幸吉君　　松野正一君
斎藤正典君　　小菅茂雄君　桑原伸一郎君
南雲達也君　　都丸順次君　 関　真一君
櫛渕光彦君　　武田　寛君　　角田　隆君
小暮正人君　　赤間昌彦君　　

◎財団BOX IN 富澤勝美委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
水石清治君　　木下　進君　　櫛渕光彦君
阿形登氏君　　都丸順次君　石澤雄一郎君
戸部聖之君　　今井幸吉君　桑原伸一郎君
飯島千明君　　宮内明彦君　　武田　寛君
富澤勝美君　　小暮正人君　　松野正一君

◎次年度幹事報告　　　　　斎藤正典副幹事
・次年度理事会開催　例会終了後
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 35名 12名 77.04％

幹事報告

委員会報告

優勝おめでとう！　沼田中央対抗ゴルフコンペ 上毛森林5
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